

Grillfest der SGS

Viel Glück mit dem Wetter hatten die Organisatoren beim diesjährigen Grillfest. Nach den heißen Tagen konnte bei angenehmen Temperaturen die Veranstaltung durchgeführt werden. 18 Personen hatten sich beim Grillplatz im Haslacher Wald eingefunden und konnten sich einmal mehr auf die Grillfertigkeiten von Fritz verlassen. Natürlich dürfte dazu das frisch gezapfte Fassbier nicht fehlen und auch nicht alkoholische Getränke waren reichlich vorhanden. Für allerlei Salate, leckere Saucen, feurige Pepperronis und Brot war ebenfalls gesorgt. Aufgrund der angespannten Wetterlage wurde natürlich auf das Lagerfeuer verzichtet und es kam nur ein Gasgrill zum Einsatz. Was aber der guten Stimmung keinen Abbruch tat. Einmal mehr wurde fleißig Schach gespielt und auch die kleinsten wurden dem königlichen Spiel näher geführt. So verging ein schöner Tag wie im Fluge Und es war schon etwas schade als die Veranstaltung zu Ende ging. An dieser Stelle ein großer Dank an alle Helfer, die dieses Fest so gut organisiert und mit begleitet haben. Ohne Einkauf, Auf- und Abbau und einem Grillmeister kann man solche Veranstaltungen nicht durchführen